

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Susanne Winter
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend „Österreichisches Beitrittsansuchen zur AIIB“

Diversen einschlägigen Medienberichten ist zu entnehmen, dass am 13.3.2015 Großbritannien, am 17.3.2015 Deutschland, Frankreich und Italien, am 19.3.2015 Luxemburg sowie am 20.3.2015 die Schweiz Beitrittsansuchen zur AIIB (Asian Infrastructure Investment Bank) gestellt haben.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen folgende

Anfrage

1. Wird auch Österreich ein Beitrittsansuchen zur AIIB stellen?
2. Seit wann beschäftigt sich Ihr Ressort und die nachgeordneten Dienststellen mit alternativen Finanzsystemen?
3. Welche Vorteile erwarten Sie sich für Österreich mit einem, zum Internationalen Währungsfonds, alternativen Finanzsystem?
4. Wie sehen Sie die Initiativen der oben angeführten Staaten im Bezug zum Euro?
5. Können Sie daraus eine Stärkung oder eine Schwächung für den Euro erkennen?
6. Können Sie daraus allenfalls sogar eine vorbereitende Maßnahme für den Fall des Zusammenbruchs des Euros erkennen?
7. Welche Auswirkungen sehen Sie im Bezug zum Dollar?
8. Dazu besonders: Sehen Sie in den gestarteten Initiativen den Wunsch zur Abschaffung des Dollars als Weltleitwährung?



The image shows two handwritten signatures in black ink. The signature on the left appears to be "J. Klöckner" and the one on the right appears to be "Schuster". Both signatures are written in a cursive style and are placed directly above the numbered list of questions.

SW
26/3